

《单词百科:dose-response是什么意思?dose-response怎么发音?dose-response的解释和用法》

英语单词dose-response是什么意思?dose-response怎么读?dose-response怎么发音?简答网为您整理了dose-response的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dose-response怎么读

dose-response的读音:[d us ri sp ns]

dose-response的意思

1、剂量-反应;

dose-response的相关词组

1、a dose of 一剂(药);

- 2、emergency response 应急响应;
- 3、in response to 对...做出反应;
- 4、in response 作为答复;
- 5、response to 对...的反应;
- 6、response time 响应[反应, 作用, 吸合, 过渡过程]时间;
- 7、response times 响应[反应, 作用, 吸合, 过渡过程]时间(response time的名词复数);
- 8、loading dose 负荷剂量;
- 9、like a dose of salts 快速而轻易地;一下子;
- 10、administer a dose 用药;给药
- 11、natural response 自然反应;
- 12、avoidance response 回避反应;
- 13、attitudinal response [医]姿态反应;
- 14、attentive response 注意反应;
- 15、antibody response [医]抗体应答, 抗体反应;
- 16、amplitude response 振幅特性曲线;
- 17、allergic response 变态反应;
- 18、alerting response [医]警觉反应;
- 19、acquired response 习得反应;
- 20、absorbed dose 吸收剂量;

dose-response的双语例句

- 1、The both carcinogenic factors were investigated on its dose-response relationships.

研究上述两种致癌因子的剂量 - 效应相关模式.

2、Results The dose-response relationships of above mentioned both carcinogenesis factors all accord with the lineal-square model.

结果上述两种致癌因子的剂量 - 效应相关模式都符合线性平方模型.

3、Results: E-Selectin expression could be detected on tunica intima, and had dose-response with increasing of stain.

结果: 撕脱伤静脉内膜上有E - 选择素的表达,牵拉力的增高强阳性就越明显.

4、Objective To study the dose-response internal radiation therapy in aged patients with osseous metastases.

目的探讨老年癌症骨转移患者内照射治疗的剂量效应.

5、All the data showed a dose-response relationship to some degree.

以上效应均呈现一定的量效关系.

6、Alcohol and cirrhosis: Dose-response or threshold effect?

酒精与肝硬化: 剂量关系抑或阈值效应?

7、Methods IC chips powder samples were and the OSL and their dose response and stability were measured.

方法取常用的塑封集成电路芯片制成粉末样品,测量其光激发光信号对辐射剂量的响应.

8、A comparison of dose-response curves for morbidity derived from epidemiological data or expert elicitation'; s.

通过对从 流行病学或专家引导中获得的剂量反应曲线.

9、The 1450-nm diode laser for facial inflammatory acne vulgaris: Dose-response and 12-month follow-up study.

1450nm 波长二极管激光器治疗面部炎症性寻常痤疮: 量效关系及12个月随访研究.

以上是简答网为您整理的dose-response怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于dose-response的用法、dose-response的释义、dose-response的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dose-response>

